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第２３１３例会（2019・11・1）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．台風被災お見舞い

７．会長の時間
８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．卓 話 とまり木 板谷章子様･山同善子様
１２．点 鐘 例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
とまり木 代 表 板谷章子様
〃 事務局 山同善子様

◆マルチプル･ポール･
ハリス･フェロー授与

〈第１回〉

横塚直人君

◆台風１９号被災見舞

中野幸三郎パスト会長と浦野幸子直前幹事の事業所が
浸水被害に遭われました。お見舞い申し上げます。

◆会長の時間 新木会長
１．改めまして台風被害に遭われた方々にお見舞い申し
上げます。また、１８日のガバナー公式訪問では皆様
にご協力を頂きましてありがとうございました。お陰
様で森田ガバナーから「桐生西クラブは地区内のリー
ディングクラブです」とお褒めの言葉を頂きました。

２．２７日の地区大会にも多くの皆様にご参加ご協力を
頂きましてありがとうございました。。各種表彰では、
正田年度の実績によりガバナー賞を受賞しました。その
記念の楯を回覧しますのでご覧下さい。

３．２９日にファックス･メール等でお知らせ致しました
が、次々年度会長候補者･次年度理事役員候補者の受

付を行っています。立候補される方は５日迄に事務局
へ申し出て下さい。８日の例会で候補者を発表致します。

４．明日、今年度２回目のゴルフコンペを、つつじヶ丘
カントリー倶楽部で行います。ゴルフ部長の青山君に
はお世話になります。

５．次例会８日に栃尾ＲＣの佐藤渉会長、齋藤洋介幹事、
佐藤一男パスト会長、薄田達哉理事の４名がメークに
お見えになるそうですので、お知らせ致します。

◆幹事報告 山形幹事
◇本日例会終了後１Ｆにて定例理事会を行います。
◇災害義援金の募金箱を回しますのでご協力下さい。
◇家住パスト会長からご自宅でなった柿を食後のデザー
トに沢山頂戴しました。ご賞味下さい。

◇ロータリーの友１１月号を配布致しました。
◇ガバナー公式訪問記念写真を配布致しました。
◇ガバナー月信１１月号が配信されました。(各テーブルに配布)
◇１１月のロータリーレートは現行同様１ドル１０８円です。
◇曽我ＰＧ並びに地区より２０１９年度版手続き要覧がMy
RotaryにＵＰされたとご案内を頂きました。

◇下記のものが届いております。
・地区茶の湯研修会のご案内
・米山梅吉記念館より100円募金のお礼状
・ニューモラルNo､603が10部と生涯学習セミナーのご案内
・つつじヶ丘チャリティ落語会のリーフレットと招待券
・日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内(3/6開催)
・桐生市社会福祉協議会より｢福祉ぐんまNo.270｣
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 11/4(休) 桐生南ＲＣ 11/13 桐生赤城ＲＣ 11/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 10/2 桐生赤城ＲＣ 10/15

◆食事メニュー １０２２キロカロリー
若鶏の薬味ソース､マグロ･サーモン丼､お味噌汁､香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５６名 （出席免除者１０名内６名出席の為）
出席率対象者５２名、 出席率対象者出席人数４３名
欠席者９名(内前メイク３名) 出席率８８.４６％
前々例会修正出席率８７.２７％ (最終欠席者７名)
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桐生西ロータリークラブ

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
とまり木の板谷様･山同様､卓話楽しみにしています

新木君､青山君､中里君､井本君､舩戸君､
加藤君､天沼君､新井(み)君､正田君

幸せと夢を乗せたし「とまり木」に 野村君
地区大会､みなさんお疲れ様でした 山形君
地区大会､会長幹事お世話になりました 阿左美君
野村さん乾さんライラ研修の際には大変お世話になり
ありがとうございました 霜村君
皆様に大変ご心配を頂きありがとうございました｡
本日オープンとなりました 中野君
いろいろご心配をお掛けしました｡お陰様です 浦野君
今日明日でラグビーW杯も終わりです｡ラグビーが人
気になるといいですね 花房君
ラグビーW杯､南アフリカに勝って欲しいです 野田君
ラグビーW杯､３位決定戦･決勝戦楽しみです 清水君
紅葉の季節になりました 乾君
今月から１１月､今年もあと２ヶ月頑張ろう！ 堀江君
今日は暑いです 奧村君
旅に行ってきます｡暫く休みます 江原君
江原さんお世話になりました 小林(惠)君
阿左美さん先日はありがとうございました 髙森君
姫の会食事会残金＆ポロシャツ売上差額をニコニコへ

◇ロータリー財団 加藤ロータリー財団担当
とまり木の板谷様･山同様､卓話ありがとうございます
新木君､青山君､中里君､井本君､山形君､浦野君､乾君
阿左美君､天沼君､奧村君､野田君､新井(み)君､加藤君

ロータリー財団月間に因んで 近藤君
ＫＲゴルフセンターオープンしました｡良い事ありま
すように 野村君
中野さん､浦野さん､お見舞申し上げます 小林(惠)君
皆様に大変ご心配を頂きありがとうございました｡
本日オープンとなりました 中野君
秋はもうすぐそこまで 堀江君
今朝も「にんげん」を配布しながら２時間ちょっと歩
きました 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
とまり木の板谷様･山同様､ようこそいらっしゃいました

新木君､青山君､堀江君､山形君､
阿左美君､天沼君､新井(み)君､加藤君

台風１９号により被災された方々にお見舞申し上げま
す 小林(惠)君
台風の被害に対し大変ご心配をお掛けしましたが、
本日オープンとなりました 中野君
「にんげん」４００号を数えました 舩戸君
明日はゴルフ､せめて身長の数字はいきたいです 浦野君
同窓会誰が生徒か先生か 野村君
昔のチンドン屋も現代ならハロウィーンで通用するの
では？ 野田君
１２月８日ながめにて落語(立川談四楼)を聞いて下さい

江原君
空想科学小説の大作｢日本沈没｣にこの国が沈没せずに生
きる英知を教わりたい 奧村君

□公共イメージ委員会
◇雑誌 舩戸クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友１１月号の紹介をします。
左開横組のＲＩ会長メッセージでは国連憲章調印７５周
年に関わる内容が、７頁からはロータリー財団月間に
ついて、１６頁には米山梅吉記念館創立５０周年記念式
典について、３５頁のエバンストン便りではロータリー
が慈善団体として１２年連続四つ星の最高評価を得た
事が紹介されています。右開縦組のロータリーアット
ワークには、郡山西ＲＣの「９１１家族会メンバーが福
島の高校で交流」、高崎南ＲＣの「独自の奨学制度で
高校生を支援して２０年」が紹介されています。
是非読んで下さい。

理事会報告は次号に掲載します。

《次例会予告》

１１月１５日 (金 ) 外 部 卓 話

ＮＰＯ法人キッズバレイ 代表 星野麻実様

卓 話

とまり木

代 表 板谷章子様(右)

事務局 山同善子様(左)

「とまり木について」

とまり木は現在会員２８名です。この名称は地域の子
も達のとまり木になりたいとの思いからです。みんなが
温かく繋がれる場所を提供し、子供の成長と子育てを支
援して行くことを理念に、地域ぐるみで一人一人の子ど
もを育む取り組みを行動基準にして活動しています。
また、とまり木は文科省認定の家族教育支援チームとし
て登録されています。
主な活動は、毎月第２

金曜日に開催している
「とまり木食事会」で
す。その他にもやりた
いことは沢山あります。
放課後の居場所づくり、
学習サポートや食育、
地域の人との交流、家
庭教育支援事業、大人の学び事業等々です。今、子ども
食堂は各地で沢山ありますが、私達の食事会は貧困を焦
点に当てた食事会ではなく、居場所づくりの中の食です。
組織構成は、役員６名、監事２名、顧問３名(男性)、正

会員(年会費3,000円)２８名(役員含む)、賛助会員３名(年
会費１万円)３名、パートナーシップ会員(年会費１万円)３９
団体となっております。
平成２８年１１月に７名のメンバーで発足しました。第１

回会議では、ネーミング･資金･飲食店開業･会場･規約等
について検討を行い、２９年１０月とまり木食事会を開始
しました（会場:みどり市介護予防複合施設いきいきセ
ンター）。営業許可取得や、栄養士や調理師の資格を持
った会員に加え、食品衛生責任者の資格を今では殆どの
会員が取得しています。その他チラシ作りや配布、開業
医との連携など、色々な準備を行いました。
また、平行して２９年５月

にはさくらもーるでのイベ
ントに参加して小麦粉人形
のワークショップや販売を
行い、地域との交流や資金
稼ぎを行いました。
とまり木食事会の運営方

法は、電話やＳＭＳで参加者
の受付を行い、アレルギーの有無を確認し対応は不可と
しています。小学生は保護者のお迎えが必要で定員４０
名です。料金は子供無料･大人は３００円(事情によりパス
ポート券発行)です。食事会のスケジュールは、午後４
時受付開始、子供達は自主的に宿題や勉強を始めます。
またスタッフが読み聞かせ等行います。午後６時に食事
開始、食後は歓談や遊びを行っています。スタッフは毎
回１５名程で、大間々高校や樹徳高校などの地元の高校
生がボランティアで参加してくれます。
その他にも地元のイベントに参加し、食事の無料提供

や食品や手芸品の販売、クラフト作り教室等行っています。
とまり木の活動は皆様のご支援で成り立っており、今後

の運営について課題は沢山あります。私達も成長できる
様努めますので、皆様のご支援ご協力をお願い致します。


